ContraRéplica

12-11-24 LEGISLATIVO





"La Reforma Judicial va porque teníamos la razón": Marisela Zúñiga

La Diputada de Morena, Marisela Zúñiga Cerón, afirmó con convicción que "la Reforma Judicial va porque teníamos la razón". Esto durante una asamblea informativa en Ciudad de México.

El evento formó parte de las múltiples reuniones que los Legisladores de la Cuarta Transformación han organizado para explicar el avance de la enmienda Constitucional, la cual no fue detenida por la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Zúñiga Cerón, Diputada Federal por el Distrito 22 de Iztapalapa, lideró el encuentro en esa misma alcaldía. Con micrófono en mano, destacó la importancia de lo que consideró "la primera batalla" en favor de la Reforma.

"Va a haber como esta asamblea, como este evento, 300 en todo el País. Todos los Diputados Federales de Morena salimos a las calles a iniciar esta información hacia la ciudadanía. Esta información porque estamos celebrando la primera batalla que llevó a cabo nuestra presidenta Claudia Sheinbaum con la aprobación de la Reforma al Poder Judicial", explicó.

La Diputada Marisela Zúñiga enfatizó que la Reforma Judicial ya es un hecho. Y que esta, a su vez, seguirá adelante pese a los intentos de jueces y magistrados por frenarla en los últimos meses.